

新旧政務官が事務引継ぎ

政府は10月3日の臨時閣議で、副大臣と政務官の人事を決定した。文部科学大臣政務官には公明党の金城泰邦衆院議員(55)が就任す

新旧政務官が事務引継ぎ



金城政務官をお貸しいただきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたしま



引継ぎ書を掲げる金城新政務官(左)と安江前政務官

金城文科大臣政務官

一安江政務官の後任として任命いたたきました金城泰邦と申します。

私は沖縄出身で、これまで地元沖縄で市議員2期、県議会議員1期務め、12年間ずっと、文教厚生関係の委員会に所属しております。個人的には小中学校のPTAの役員や、地域の子どもたちを育成する会の会長、少年警察ボランティア（少年の非行防止や健全育成のための活動にあたる民間ボランティア）などをさせていただきました。また、私自身、特別支援学校を卒業した娘がおりまして、特別支援教育にも力を入れて取り組んでまいりました。そういう地域で得た経験を生かしていければと思います。

今回、政務官として担当する分野は教育・スポーツだと伺っております。どの地域にあっても、またどういった個性であっても同じく、等しく教育を受け、またスポーツに勤しんでいける、そういった文部科学省の、特に教育・スポーツにおける政策、これをしっかりと前に進めていけるよう私も力を発揮していかなければと思っておりますので、各分野のエキ



さまには本当にお世話になりました
心からお礼申し上げます。ありがとうございました



〔左〕引継ぎ書に署名する金城氏務官は、「人材を育む」ことを最も重視する。上での教育の役目は非常に大きい。期待に応えられるよう任を全うして参りたい」と意気込みを述べた。金城政務官は教育とスポーツを担当する。

タ
ルトした。

「阿部新体制」がス

政務三役がそろい、

安江前文科大臣政務官

一教育行政におきましては、子ともたちの個性に合わせた多様な学びの在り方、誰一人取り残さない教育を推進していくということで、取り組みを進めさせていただきました。また、スポーツでは、幸いにもパリパラリンピック大会の視察に行かせていただき、パラスポーツの重要性、可能性、社会に与えるインパクトの重要性など、多く見聞をさせていただいた次第でございます。

この場では言えなくすことができませんが

皆さま方と一緒に見聞させていただき、また現場の声を聞かせていただいたその政策課題を、党に戻つても、文部科学省の「大応援団」の一人となつて、また、文部科学行政の振興の先兵となつて頑張つていただきたい。この決意を皆さまに申し上げる次第でござります。皆さま方お一人お一人のお仕事、私も自分なりにお支えができるよう頑張つていただきたい。このように決意をする次第でございます。

抽象的な言い方にはなりますが、文部科学行政は人間性をどう開花していくか、どう支えていくか。そういう使命を担つてゐるかと

した。本田顯子政務官は再任。
沖縄県出身の金城氏は、白保台一衆院議員の秘書を5年ほど経験した後、浦添市議会議